



MISCELÁNEA POLÍTICA



POR ENRIQUE MUÑOZ

UNA AMENAZA DETUVO LA HUELGA EN AEROMÉXICO, PERO EL TEMA SIGUE VIVO

Una amenaza detuvo lo que pudo manchar la ceremonia de investidura de la presidenta Claudia Sheinbaum. Como lo informamos en este espacio, el sindicato de pilotos de Aeroméxico había emplazado a huelga a la empresa a partir del primer minuto del pasado martes primero de octubre.

Sin embargo, horas antes del estallido, la tarde-noche del lunes, una llamada "del gobierno federal" advirtió a la dirigencia posponer hasta después del 6 el emplazamiento o "atenerse a las consecuencias".

La administración saliente no podía darse el lujo de perder las ocho columnas del día 2 con el tema del cambio de poderes, por culpa de un conflicto laboral mayúsculo ni permitir el arribo de la nueva adminis-

La administración saliente no podía darse el lujo de perder las ocho columnas del día 2 con el tema del cambio de poderes, por culpa de un conflicto laboral mayúsculo ni permitir el arribo de la nueva administración federal con un asunto de esa magnitud: ¡una huelga en la mayor y más importante aerolínea del país!

tración federal con un asunto de esa magnitud: ¡una huelga en la mayor y más importante aerolínea del país! La salida burda pero fácil fue una amenaza clara y directa y así se les informó a los alrededor de 2 mil 500 pilotos que para la medianoche del martes estaban más que dispuestos para estallar el movimiento en demanda de un aumento salarial del 10 por ciento, mientras que la aerolínea sólo ofrece un 6.75% que la base considera simplemente inaceptable ya que aseguran llevan más de 4 años sin ajuste a sus percepciones y, aún más, se les pidió firmar un "contrato-Covid", mediante el cual se les redujo su salario durante la pandemia.

Por lo pronto, el próximo lunes 7 a las doce de la noche vence el nuevo emplazamiento que no sólo afecta a los pilotos sino a sobrecargos, trabajadores de tierra y a la empresa en su totalidad, pero sobre todo a

miles de usuarios que tienen comprados boletos para todo el país el continente americano, Asia y Europa. Se trata del primer caso gordo para la nueva administración de la presidenta Claudia Sheinbaum y su equipo. Aver cómo lo desatoran.

RAPIDITAS:

-Lamentable arranque de sexenio para la SEDENA.

Elementos del ejército mexicano masacraron en Chiapas a migrantes de diversas nacionalidades. Mataron a seis y dejaron heridos a diez.

Dice la Defensa que los confundieron con delincuentes... ¿así van a empezar

-Sorda lucha al interior del legislativo por el control del Canal del Congreso.

En el senado Adán Augusto y los suyos quieren imponer a su gente, pero en San Lázaro

Ricardo Monreal busca mantener al frente del canal a Eduardo Fernández, que ha hecho un trabajo impecable por la apertura e imparcialidad que le ha dado a tan importante medio.

-Al menos 350 jefes de familia, todos trabajadores de la cementera Cruz Azul, y más de 2 mil 500 pobladores de la Ciudad Cooperativa en Jasso, Hidalgo, se dicen dispuestos a bloquear carreteras, realizar huelgas de hambre, marchas a la Ciudad de México y organizar las protestas necesarias hasta ser escuchados por las autoridades federales para recuperar la planta que permanece parada desde 2022. Según sus representantes, durante la administración de Andrés Manuel López Obrador sus demandas fueron ignoradas y la Comisión Federal de Electricidad y su entonces titular Manuel Bartlett incurrieron en desacato frente a los amparos interpuestos para que la paraestatal les reconectara la energía sin la cual no pueden echar a andar lo que es su única

fuerza de trabajo. Más de dos años sin empleo, sin ingreso y una ciudad entera que languidece porque su economía gira en torno a la planta que cuenta con tecnología de punta y trabajadores capaces de sacar adelante su comunidad.

Para evitar un conflicto mayor, pero también por elemental justicia social, la pelota está en la cancha de la presidenta Sheinbaum, de los titulares de Gobernación, del Trabajo y del gobernador de Hidalgo, Julio Ramón Menchaca.

-Nos comentan que el el PRI están muy interesados en acercarse al nuevo gobierno federal que encabeza la doctora Claudia Sheinbaum, y que muestra de ello fue el posicionamiento del primero de octubre del senador y dueño del tricolor nacional Alejandro, Alito, Moreno, con la intención de trabajar en la creación de nuevas políticas públicas.

Dicen que Alito no pierde esperanzas en la doctora Sheinbaum para que el PRI no desaparezca de la faz política del país, pero por lo pronto todo depende también de que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación falle a favor del campechano para seguir al frente de lo que queda del prisma nacional.

Dicen que hasta veladoras tienen encendidas en Insurgentes Norte.

-El gobierno de Bolivia emitió una orden de aprehensión contra el ex presidente Evo Morales por trata y tráfico de personas.

La víctima que lo denuncia sería una menor de 15 años y al parecer no es la única.

Se complican las cosas para el protegido de AMLO en tierras aztecas, porque no se ve fácil que el gobierno feminista de doña Claudia Sheinbaum se anime a rescatarlo con todo y avión privado. ¿O sí?